
日 曜 校　　内　　行　　事

1 日

2 月 学級タイム16:00終了

3 火 文化の日

4 水
保育園実習　②3-2  ⑤3-1
学級タイム16:00終了、下校完了16:20　◎ＳＣ、司書来校

5 木

6 金
金①②⑤⑥
５限全校総合　　６限文化祭準備

7 土
文化祭(弁当もち)
第４回ＰＴＡ役員・常任・全体会

8 日

9 月 ７日(土)文化祭の振替休日

10 火 生徒朝会(明中ギネスの表彰)

11 水
※４５分授業　下校完了16:15　保育園実習⑤3-3
生徒委員会　生徒会資源回収(～13日まで)　◎ＳＣ来校

12 木 保育園実習　③3-4

13 金 美化の日

14 土

15 日

16 月 学校朝会　◎司書来校

17 火
⑤⑥３年選挙出前トーク
第２回青少年健全育成会・協議会 　第２回　ふれあい会議　　先輩から後輩に伝えたいこと　～部活動を通して～

18 水
期末テスト範囲発表、教育相談（～24日）
◎ＳＣ、司書来校◎

19 木
※４５分授業　　ＰＴＡ挨拶運動（～24日）
生徒議会

20 金

21 土

22 日

23 月

24 火 ◎ＡＬＴ来校～27日　◎ポルトガル語通訳来校

25 水
期末テスト
◎司書来校

26 木 期末テスト

27 金

28 土

29 日

30 月

１１月行事予定表　　　　　　　　　　　　　　　　　　生活目標「文化祭を成功させよう」「規則を守ろう」

１２月の主な行事予定

　１日(火) ⑤⑥３年「子どもの権利条約」講演会
　２日(水)～４日(金) 45分授業、教育相談、午後部15:00まで
　５日(土) ＰＴＡ資源回収
　７日(月) 学校朝会、生徒委員会
１０日(木) 美化の日
１１日(金) ２年長距離歩行（弁当）
１４日(月) 生徒朝会、第３回ふれあい会議

１５日(火) 45分授業、生徒議会
１６日(水) 長距離歩行予備日（２年弁当）
１７日(木) 45分授業
２１日(月) 給食終了
２２日(火) 終業式、3年学年末ﾃｽﾄ範囲発表
２４日(水) 冬休み（～1/6）

　第２回　資源回収　　ご協力ありがとうございました。

　　　ギャラリー　　明芸館

 感動を届けた音楽会 ～安城市歌声シンフォニーに参加して～ 
 

 僕は５年に一度の音楽会に参加しました。練習時間が少ない中で、どれだけの

歌声が届けられるか心配でした。一生懸命とりくんだ本番では、力を全部出し切る

ことができ、素晴らしい歌声が会場全体に響きわたりました。そして、見ている人

が感動して涙を流してくれたことを聞いたとき、この音楽会に参加して本当によ

かったと思いました。これからは、この経験を生かして合唱コンクールでも感動で

きる歌声を届けたいと思います。            ３－１  

                                                             
 小学校４年生の時にも出演し、楽しかったので、今回も参加したいと思いました。
特に今回は最高学年として一番後ろからＡブロックのみんなの声を支えられるよう
頑張ろうと思って歌いました。午後の部の「心に花を咲かせよう」を歌い終わった
瞬間、「わぁ！」っと大きな声と拍手が響いたのを聞いて、頑張ってよかったと思い
ました。みんなが声を合わせて合唱することの楽しさを実感しました。この経験を
合唱コンクールに生かしたいです。          ３－３    

                                  

 

 「鉄から生まれた形」 
  

     １１月２日（月）～１１月２７日（金） 
 

 東端町で工場を経営してみえる板倉鉱司さ

んの作品展です。 

 鉄を溶かしたり、溶接したりして制作した、 

大小様々な立体作品と版画を展示します。 

 １０月１７日（土）の資源回収につきま
して、ＰＴＡ委員の皆様を始め、保護者、
地域の方々のご支援・ご協力をいただ
き、無事に終えることができました。心
配された雨も降らず、総量３１，５７０ｋｇ
もの資源を回収することができました。 

 回収業者からの収益金、リサイクル促

進料、市からの報奨金を合わせて、３７

６，１２５円の収益を上げることができま

した。ご協力ありがとうございました。 

 今日のふれあい会議で印象に残った言葉は、
「リーダーは嫌われ役だ」です。僕は、部長とし
て厳しい注意が足りず、どうすればいいのか、
ずっと悩んでいました。この言葉を聞いて、「たと
え嫌われてもすべきことをする」「自信をもつ」こ
とは大切だということに気づきました。また、後
輩とともに準備をすることから信頼が生まれ、
「時には厳しく、時には優しく」という形ができると
いうことがわかりました。 

          陸上部部長   【地域の方からのアドバイス】 

【第１回よりもたくさん集まりました】 


